



2020年度3月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

寒さのなかにも、少しずつ春の暖かい陽射しが感じられるようになった今日この頃。空を見上げて眩しそうにしながら「あったかいね」と言ったり、公園で菜の花を見つけると「ちょうちょは…?」と探したりと子どもたちなりに春を感じている様子です。今年度も残りわずか…。この1年を振り返り、一人一人が自分のペースで大きく、たくましく成長したことが嬉しいです。残りの日々も思いっきり11名の仲間たちと楽しんでいきたいです。

楽しいな！東渡田第2公園

最近行き始めた第2公園の遊具がお気に入りの様子。サッカーボール型のジャングルジムのなかへ「お邪魔します！」と家のように入っていったり、2～3段の高さから「先生～！」と笑顔で得意げに手を振ったりしています。動物型の乗りものは友だちと一緒に2人乗りしたり、友だちが乗っているのを揺らしてあげたりしながら自然と数を数えはじめ、順番を交代する姿が子ども同士で見られています。

CMソング流行中♪

歌が大好きうさぎ組。テレビから流れるCMソングも大好き！「で・で・出前館～♪」や「ABCからCをとったらエ～ピ！」をよく歌っていましたが、最近は「なんでだろう～♪」とマクドナルドのCMソングを1人が歌い始めるとみんなに広まり、両手をクネクネさせながら踊ったり、口ずさんだりしています。

「おひめさま…?」「おつきさま…?」



制作で作ったひな人形を子どもたちが昼寝している間に部屋に飾っておくと…起きてすぐは気づきませんでしたが、おやつで手洗いをすると気づいたようで手洗いを忘れて飾ってある壁の前に行き、みんなでバンザイしながら大喜び！玄関に飾ってあるひな人形を見ると「作ったよね！」や、おひなさまと言えず「おつきさま」「おひめさま」と言う姿が可愛いです。

今月の手遊び♪ つくしんぼ

「ポット」「パット」「ポコッ」「ニョロ」は音の響きが楽しい部分なので、春を感じて元気よく出てくる姿を、ちょっとおおげさに楽しんでみてくださいね！

- ポットでた ポットでた つくしんぼ (両手を合わせて、芽が出たように上下に動かす)
ポットでた ポットでた つくしんぼ
- ※ちょうちょがとんで はるですね (※両手を合わせ蝶のように、ひらひら動かす)
- パットさいた パットさいた たんぼぼさん (合わせた両手を開かせながら上下に動かす)
パットさいた パットさいた たんぼぼさん
- ※くりかえし
- ポコッとでた ポコッとでた もぐらさん (指を交差にして繋ぎ、上下に動かす)
ポコッとでた ポコッとでた もぐらさん
- ※くりかえし
- ニョロっとでた ニョロっとでた へびさん (合わせた両手をくねらせながら上下に動かす)
ニョロっとでた ニョロっとでた へびさん
- ※くりかえし

